

## ► Mazières-en-Gâtine. Le jardinage une école de la patience

L'année scolaire se termine et l'école maternelle La Gatinelle finit son projet sur le jardin. Isabelle Cadu, directrice, explique : « Le projet a concerné les deux classes de maternelle. Nous avons observé les petites bêtes du jardin, assisté à la naissance de poussins, d'escargots, à la loupe. Nous les avons ensuite relâchés dans la nature.... Nous avons étudié différents légumes, semé, planté, regardé pousser et mangé nos récoltes, pour faire comprendre aux enfants que ça ne vient pas de la poche du supermarché. Comprendre le cycle de la vie : aujourd'hui je sème, mais je dois être patient pour attendre la récolte. Le jardinage calme les enfants... C'était

la première année de jardinage, un papa est venu bêcher, la tata d'une élève a fourni les plants et les enfants ont pu manger radis, mousse de betterave et frites avec leur pomme de terre. »

Chaque élève a fait son petit jardin individuel dans une boîte de conserve récupérée au self de la cantine du collège et chacun repartira, la veille des vacances, avec son petit bout de jardin.

Dans le grand jardin potager, Nadine, la maîtresse des tout-petits a fabriqué et installé Lili l'épouvantail, une tortue, une girouette, une grenouille... Nadine Buffière ne fera pas la rentrée prochaine, mais sera remplacée.



Nadine Buffière et la directrice Isabelle Cadu, avec les enfants et Lili.